

新型コロナウイルス感染症院内感染の収束について (第三報・最終報)

この度は、医療法人 中津第一病院において発生した新型コロナウイルス感染症院内感染について、患者様とご家族、多くの皆様に多大なご迷惑とご心配をおかけしたことを、心よりお詫び申し上げます。

最終陽性者判明日から 10 日間 新たな感染の発生が見られないことから、北部保健所との協議により、2022 年 2 月 25 日(金)に収束したとの判断に至り、本日から通常の診療態勢を再開いたしました。

この度、陽性者の治療にご協力いただいた感染症指定医療機関や関係行政機関の皆様、当院への励ましのお言葉やご支援を賜りました皆様に対しまして、心より御礼申し上げます。

以下に今回の経過についてご報告申し上げます。

2021 年 2 月 12 日に患者 1 名より COVID-19 陽性者が確認されました。2 月 14 日に当該病棟の入院患者様すべてに COVID-19 を行い陰性でありましたが、翌日になり患者 1 名の COVID-19 陽性者が確認されました。それ以降、入院患者と職員を対象として COVID-19 の検査を繰り返し、対応して参りましたところ、今までに患者 9 名、職員 3 名の陽性者が確認されました。

今回の院内感染発生に関連した最終の陽性者判明日は 2 月 18 日であり、その後、新たな感染の発生は認めていません。

これまでも新たに入院される患者様に対して

1. COVID-19 検査の実施
2. 新しく入院される患者様の病室は個室に準じた病室に限定
3. 健康観察期間（概ね 1 週間）を設定

を行って参りましたが、引き続きケア時に、職員は厳重な感染対策を徹底することで院内感染の水際対策を図る所存です。
新規入院される患者様やご家族には大変なご不便をおかけすることになります
が、ご理解の程宜しくお願いいたします。
検査をすり抜ける可能性は「ゼロ」にはできませんが、感染拡大を防ぎ集団感染を作らないことを目標として取り組んでいく所存です。

今回の院内感染により感染者となり苦痛を与えてしまった方々、他院へ転院され引き続き治療にあたっておられます方などを思いますと胸が痛みます。より一層の感染対策の徹底と、更なる改善を重ね、地域の皆さまに安心して医療を受けられる病院として取り組むことが私どもの責務と考えます。

職員一同、更なる感染予防策の徹底を図っていく所存ですので今後ともご指導ご支援のほど、宜しくお願い申し上げます。

2022年3月1日

医療法人 中津第一病院

院長 藤野 隆之